

# *Cuba confirme la disposition d'accueillir les médecins qui ont décidé de rester au Brésil*

---



La Havane, 13 février, (RHC).- Cuba a confirmé ce mardi la disposition d'accueillir les praticiens qui ont décidé de rester au Brésil une fois terminée la coopération cubaine au programme Mais Médicos, Plus de médecins.

Une déclaration du ministère cubain de la Santé confirme la volonté du gouvernement après avoir constaté que le gouvernement brésilien n'a pas offert aux praticiens cubains les emplois promis en échange de leur désertion.

Le ministère cubain de la Santé souligne que les médecins qui décideront de rentrer chez nous auront du travail dans les services médicaux de notre pays.

L'ambassade et les consulats de Cuba au Brésil sont prêts à appuyer le retour de ces médecins, signale la déclaration.



**Radio Habana Cuba**